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諸 般 の 報 告 

（令和元年７月８日～令和元年９月１日） 

 

７月 ８日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につい

て協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東

敬治、山﨑菊雄、岡由美、奥大輔、元橋理浩、北川光昭議長、村上順一副議長、

委員外議員 太田徹の各議員） 

 

７月 ９日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会及び庁舎視察が行われました。

(金子英生、森本雄一郎、池添義春、岡由美、奥大輔、福田篤志、太田徹の各議

員) 

 

７月１１日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 231 号の校正について

協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副委員長、久野須賀子、髙見雄

介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

７月１１日～１２日  東部大阪治水対策促進議会協議会令和元年度他都市治水

対策事業視察が静岡県焼津市及び静岡市内で行われました。（馬場才、辻谷恵

一、中谷剣将の各議員） 

 

７月１２日  令和元年度近畿市議会議長会第１回理事会が京都府京都市内で開

催されました。 

  会務について報告があり、続いて、平成 30 年度近畿市議会議長会会計歳入歳

出決算について審議され、認定されました。 

  続いて、協議事項として、令和元年度近畿市議会議長会及び理事会の運営等

について協議され、了承されました。（北川光昭議長） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、神田校区地域協働協議会

会長 杉本敢氏で、要旨は次のとおりです。 

  神田幼稚園閉鎖に伴う跡地等について、当地域協働協議会を中心とした各種

団体の拠点として有効利用させてください。 

 

７月１６日  全員協議会が開催され、アスベスト対策等検討報告書の説明が行

われました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健

治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義
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春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、

元橋理浩、太田徹、中林和江の各議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、アスベスト対策等

検討報告書について協議されました。（板東敬治委員長、池添義春副委員長、

井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、元橋理浩、中

林和江の各議員） 

 

同   日  令和元年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が開催されました。（北

川光昭議長） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

７月１７日  長野県松本市議会議員５人が中核市移行について、調査・研究の

ため視察来局されました。 

 

７月１８日  北河内４市リサイクル施設組合議会令和元年第１回臨時会が開催

されました。（山﨑菊雄、髙見雄介、元橋理浩、中林和江の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は川上直也氏で、要旨は次の

とおりです。 

  総合的な救急隊の増強について、十二分な予算措置と更なる対策の強化を求

めます。 

 

７月２２日  大阪府後期高齢者医療広域連合議員会議が大阪市内で開催されま

した。(板東敬治議員) 

 

同   日  令和元年第２回大阪府後期高齢者医療広域連合議会７月臨時会が

大阪市内で開催されました。(板東敬治議員) 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

７月２３日  上下水道事業会計決算審査意見書決定会議が行われました。（井川

晃一議員） 
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同   日  大阪広域水道企業団議会令和元年７月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（池添義春議員） 

 

同   日  静岡県裾野市議会議員７人が納骨堂及びペットの供養について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月２４日  熊本県八代市議会議員５人が英語検定受験について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

同   日  第 154 回河北市議会議長会が門真市内で開催されました。 

  当番市（門真市議会議長）の挨拶の後、平成 30 年度河北市議会議長会会計決

算等について協議され、承認されました。（北川光昭議長、村上順一副議長） 

 

７月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義春

議員） 

 

同   日  福岡県大牟田市議会議員８人がシティプロモーションについて、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  富山県氷見市議会議員７人が小中一貫教育について、調査・研究

のため視察来局されました。 

 

７月２９日  健康福祉常任委員会一行が、中核市移行に伴い設置された保健所

の事業概要及び総合センターから池の里市民交流センターへ移転した本委員

会所管部局の現状について、視察されました。（馬場才委員長、岡由美副委員

長、井川晃一、辻谷恵一、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各議員） 

 

７月３０日  令和元年度第１回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。（山

﨑菊雄、吉羽美華、辻谷恵一、中谷剣将、中林和江の各議員） 

 

７月３０日～３１日  令和元年度中核市議会議長会第１回総会が福島県いわき

市で開催されました。 

 会長（いわき市議会議長）等の挨拶の後、報告案件として、 

 １ 議長会事務報告 
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 ２ 平成 30 年度歳入歳出決算報告 

  について報告を受け、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １ 令和元年度事業計画（案） 

 ２ 令和元年度予算（案） 

 ３ 国等への要望事項（案） 

  について協議され、いずれも原案どおり決定されました。（北川光昭議長） 

 

７月３１日  令和元年度第１回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（馬

場才、岡由美の各議員） 

 

８月 ２日  沖縄県糸満市議会議員２人が防災行政について、調査・研究のた

め視察来局されました。 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（井川晃一議員） 

 

８月 ５日  幹事長会が開催され、１ 市民アンケート、２ 大阪府北部地震

についての議会の課題等の検証、３ 12 月市議会定例会の日程（案）、４ 点

字版議会だよりの発行について、協議されました。（北川光昭議長、村上順一副

議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理浩、太田徹の各議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、中央図書館臨時図

書室及び西コミュニティセンターを視察後、会議に入り、中央公民館及び中央

図書館の利用者の動向について協議されました。（板東敬治委員長、池添義春

副委員長、井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、元

橋理浩、中林和江の各議員） 

 

８月 ６日  埼玉県鴻巣市議会議員４人が防災・減災の取組について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

同   日  千葉県四街道市議会議員８人が人事・給与制度改革プランについ

て、調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月 ７日  令和元年度第２回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（馬



5 

 

場才、岡由美の各議員） 

 

同   日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内で開催されました。 

  報告案件として、 

 １ 会務報告（第 286 回総会以降） 

 ２ 第 75 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況 

 ３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況 

 について報告を受けました。 

 続いて、協議案件として、 

 １ 第 287 回大阪府市議会議長会総会の開催 

 ２ 平成 30 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算 

 ３ 第 59 回大阪府市議会議員研修会の開催 

 ４ 第 76 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催 

 ５ ブロック提出議案 

 について協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長） 

 

８月 ８日  文教生活常任委員会一行が、たんぽぽ保育所及び認定こども園き

んもくせい保育園のトイレ等施設の状況並びに留守家庭児童会のトイレの状

況について、視察されました。（池添義春委員長、山﨑菊雄副委員長、西尾勝

成、森本雄一郎、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹の各議員） 

 

同   日  東京都町田市議会議員 10 人が政務活動費及び市議会の災害対策

の取組について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、特定非営利活動法人大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  透析患者の医療と暮らしを守るため、以下の項目について要望します。 

１ 障害者医療費助成事業について、現行の制度を継続してください。 

２ 通院支援が必要な透析患者について、行政において施策を講じてください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、特定非営利活動法人大阪

腎臓病患者協議会会長 西本幸造氏で、要旨は次のとおりです。 

  大規模災害発生時における透析患者の医療の確保と暮らし関わることについ

て、以下の項目について要望します。 
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１ 大規模災害が発生した際、透析患者が透析施設に通院するための手段を確

保してください。 

２ 大規模災害が発生した際、避難所等に透析患者が避難する場合は、透析患

者の特徴を理解し充分に配慮してください。 

３ 大規模災害が発生した際、透析施設の情報が透析患者・家族等に充分に伝

わるよう配慮してください。 

４ 大規模災害が発生した際、市内にある透析施設の速やかなインフラ（水

道・電気等）の復旧に努めてください。 

５ 災害時における患者会と自治体との連絡網を整備するとともに、日頃から

問題点の把握と情報共有をするための連絡会を開催してください。 

 

８月 ９日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（井川晃一議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会令和元年８月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（池添義春議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会令和元年８月臨時会が大阪市内で開催さ

れました。（池添義春議員） 

 

８月１９日  令和元年度第３回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（馬

場才、岡由美の各議員） 

 

同   日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、総合センターの在

り方について協議されました。(板東敬治委員長、池添義春副委員長、井川晃一、

岡由美、髙見雄介、奥大輔、元橋理浩、中林和江の各議員） 

 

８月２０日  令和元年度第１回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協議

会が開催されました。（馬場才議員） 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

会長（四條畷市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

 １ 会務報告（第 286 回総会以降） 

 ２ 第 75 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況 

 ３ 公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況 
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  について報告を受け、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １ 平成 30 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算 

 ２ 第 59 回大阪府市議会議員研修会の開催 

 ３ 第 76 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催 

 ４ ブロック提出議案 

  について協議され、１は認定、その他はいずれも承認されました。 

  次に、関西大学名誉教授、大阪府立大学名誉教授 宮本勝浩氏が「関西・

日本の経済展望と活性化策～いろいろな経済効果～」と題して講演されまし

た。（村上順一副議長） 

 

８月２２日～２３日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック一行が、ボート

レース福岡（福岡県福岡市）及びボートレース芦屋（福岡県遠賀郡芦屋町）を

視察されました。（北川健治議員） 

 

８月２３日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

   

同   日  長崎県長崎市議会議員７人が子育てリフレッシュ館について、調

査・研究のため視察来局されました。 

 

８月２６日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義春

議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和元年度６月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和元年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

８月２７日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の運営等について協議さ

れました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬治、岡

由美、奥大輔、元橋理浩、北川光昭議長、村上順一副議長、委員外議員 太田

徹の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 市民アンケート、２ 大阪府北部地震

についての議会の課題等の検証、３ 点字版議会だよりの発行について、協議

されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々下重夫、元橋理



8 

 

浩、太田徹の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（北川健治議員） 

 

８月２８日  令和元年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府木津川市内

で開催されました。（北川光昭議長、村上順一副議長） 

 

同   日  令和元年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（森本雄一郎、髙見雄介、中川健、太田徹の各議員） 

 

８月２９日～３０日  全国都市監査委員会総会・研修会が長野県長野市内で開

催されました。(井川晃一議員） 

 

８月３０日  令和元年度第２回男女共同参画審議会が開催されました。（久野須

賀子、岡由美の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１ 点字版議会だよりの発行、２ 議

会だより第 232 号の大綱について、協議されました。（北川光昭委員長、村上

順一副委員長、久野須賀子、髙見雄介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

 


